

Urbanismo ofrece a la Universidad Europea solares en el Cabanyal para un campus disperso - Levante - 03/12/2016

HORTENSIA GARCÍA VALENCIA

■ El Ayuntamiento de Valencia valora y apoya la instalación del campus de la Universidad Europea en el distrito Marítimo por el potencial «dinamizador» que este tipo de instalaciones tendría para la zona, según informaron fuentes de la Concejalía de Desarrollo Urbano. Tal como avanzó ayer este diario, la Universidad Europea, ubicada actualmente en un edificio de la avenida Aragón, está buscando espacio —con una superficie de al menos 5.000 m²— junto al mar para construir su nuevo campus.

La Concejalía de Desarrollo Urbano, cuyos responsables admitieron ayer que llevan varios meses negociando con los representantes de la Universidad Europea la implantación de esta universidad en el barrio del Cabanyal, asegura que es difícil encontrar un único solar de esa superficie, si bien el barrio, descartado ya el proyecto de la prolongación de Blasco Ibáñez, dispone de numerosos

Urbanismo ofrece a la Universidad Europea solares en el Cabanyal para un campus disperso

► El ayuntamiento apoya la ubicación de la institución académica como «dinamizador» de este castigado barrio del Marítimo

solares y edificios donde se podría poner en marcha lo que se denomina un campus universitario «disperso».

Dada su proximidad al campus de Tarongers y Vera no es la primera vez que el Cabanyal suena para albergar instalaciones de las

↓
Las cifras
5.000 m²
Solares en el Marítimo
► La Universidad Europea busca 5.000 m² de suelo para su campus. Ante las limitaciones de suelo existentes, el ayuntamiento ha ofrecido varios solares para un campus disperso en el Cabanyal

universidades, que cada vez tienen más limitado su crecimiento a costa de la huerta. En 2012, los rectores de la Universitat de València y de la Universidad Politécnica de Valencia ya plantearon la posibilidad de que el barrio del Cabanyal fuera una «ciudad universitaria», una idea que entonces apoyó el gobierno de Rita Barberá

El Cabanyal con cientos de solares y casas sin uso en la zona de la prolongación es una de las posibles ubicaciones

que se comprometió a facilitar la ubicación de residencias universitarias. El ayuntamiento de hecho, está impulsando en la actualidad dos proyectos de residencias universitarias en el Cabanyal con la intención de potenciar la llegada de estudiantes universitarios al barrio. La Universidad Europea estaría buscando ahora un espacio entre Serrería y el Cabanyal, lo más próximo posible a los campus de las universidades públicas, lo que limita más todavía las posibilidades de encontrar terrenos de la superficie que pide esta universidad privada.

Entre las posibles ubicaciones barajadas para el nuevo campus estaría el suelo disponible junto a la estación del Cabanyal, en Serrería, en concreto, en la que era la antigua unidad de ejecución 2.0.1. del pepri del Cabanyal. El nuevo plan especial del Cabanyal está en fase de redacción tras la derogación del anterior plan de la prolongación de Blasco Ibáñez, por lo que las nuevas edificaciones, de llegar a hacerse, tendrán que regirse por las normas provisionales que permiten planta baja, una altura y ático. El ayuntamiento ha puesto a los responsables de la Universidad Europea en contacto con el gerente de la sociedad Plan Cabanyal, Vicente Gallart, para buscar solares públicos o privados disponibles y susceptibles de albergar el campus y facilitar su obtención.



A la izquierda, solares del Cabanyal ofrecidos por el ayuntamiento para el campus de la Universidad Europea
M. A. MONTESINOS